
Seitens der Verwaltung gibt es keine Mitteilungen. 
 
Ratsfrau Hartmann möchte wissen, ob in der Verwaltung bekannt sei, dass eine Jugendban-
de ihr Unwesen in der Stadt treiben würde. 
 
Hierzu antwortet Herr Wittje, dass dies geklärt werden müsse und eine Rückmeldung in der 
nächsten Sitzung erfolgen werde. 
 
Der Vorsitzende weist auf die nächste Ausschusssitzung am 20.09.2016 beim Jugendver-
band Neumünster hin und darauf, dass für den 15.11.2016 der Raum 2.5/2.6 im Neuen Rat-
haus nicht zur Verfügung stehen werde, weswegen ein anderer Sitzungsort gesucht werde. 
 
Es wird vorgeschlagen, die Jugendhilfeausschusssitzung am 15.11.2016 im „KiVi“, Kieler Str. 
44, durchzuführen. 


